



## SE ABREN LOS PORTALES DE LA ASCENSIÓN - Vital Frosi

<https://www.youtube.com/watch?v=O3TMVbxXZwg>

Amada familia cósmica. Bienvenidos al Canal SOMOS UNO. Traigo mensajes de las JERARQUÍAS DE LA LUZ. Saludos queridos hermanos. Escuche este mensaje con discernimiento, con el corazón y con la mente abierta.

Amados. La LUZ es la FUENTE CREADORA de todo lo que hay en la infinitud del Cosmos, desde la propia FUENTE, que es el SOL CENTRAL CÓSMICO. Esta energía creativa se difunde a través de cada SOL CENTRAL DE LOS MULTIVERSOS. Entonces reflejando cada Sol Central de cada Universo, pasando por el Sol Central de cada Galaxia, tenemos así el origen de la vida, en movimiento de cada estrella, que a su vez también representa un Sol llamado Sistema Solar local.

El Sistema Solar Local posee un conjunto de *planetas y lunas* y aquí es más fácil de entender porque estamos dentro de uno de ellos. Efectivamente estamos en este planeta TIERRA cuya vida conocida de esta humanidad fue introducida por la LUZ que llega hasta aquí. La LUZ no solo produce vida como la conocemos, también creó los minerales, los gases, el agua, el aire y

todo lo que existe en este planeta, entonces podemos decir que todos los cambios que ya ocurrido y también los que vendrán, dependen de la frecuencia de esta LUZ emanada por el SOL LOCAL, que en realidad funciona como un espejo refractario. Solo refleja la LUZ Y ENERGÍA que recibe de los otros SOLES mencionados al inicio de este mensaje.

Toda la CREACIÓN, dentro de este infinito, aún no comprendido por las mentes limitadas de los humanos, depende de la frecuencia y vibraciones contenidas en la LUZ recibida en cada *esfera sideral*, como si en cada Sol existiera un aparato que filtra y regula la intensidad y composición de esa energía según las necesidades de cada *casa planetaria*, dentro de los PLANES DIVINOS que gobiernan los mundos.

Siempre hay un propósito definido para cada uno de ellos. No es diferente aquí en la Tierra. Dentro del movimiento de la evolución todo ya estaba previsto, incluso antes de su creación, es decir su formación desde el principio a través del polvo cósmico.

Y en los tiempos actuales, como humanidad en la Tierra, tenemos la oportunidad de vivir una TRANSICIÓN PLANETARIA, evento nunca visto aquí porque es apenas la primera transición de este joven planeta.

Como si tal evento galáctico no fuera suficiente, la humanidad en la Tierra, también puede hacer su Ascensión. Como almas vivimos tiempos épicos por aquí, de tal manera que está reverberando en toda la VÍA LÁCTEA. Nuestro hermoso *planeta azul* celebrará su mayoría de edad existencial, ya que ahora también es parte de la *FEDERACIÓN GALÁCTICA DE LA LUZ*.

Hemos dejado atrás la energía producida por los **fotones** y estamos recibiendo la energía producida por la **luz Gamma**. Esto provoca un cambio radical en todo lo que existe en este planeta, ya que la luz Gamma está cambiando la base energética de *carbono* a una base energética cristalina, es decir de *silicio*. Todo este cambio tiene lugar a través del aumento continuo de *la luz gamma*. Esta Luz llega a través del reflejo de nuestro *Sol Local*, ya que proviene del *Sol Central*. Hay un programa comandado por CONCIENCIAS INTELIGENTES que no son de la humanidad de la Tierra, que controlan esta frecuencia para preservar la vida existente en el planeta. Tal control lo podemos comparar como si fuera una *válvula*, pero que muchos conocen como Portales. Dichos *Portales* comenzaron a abrirse paulatinamente a partir del

2012 obedeciendo a una escala ascendente en cuanto a frecuencia. Se fueron intensificando de acuerdo a la capacidad de absorción de los seres vivos en la Tierra. Cada *Portal* que se abre también se denomina *EVENTO*, sin embargo en cada *EVENTO* se está intensificando el potencial así como acortando el tiempo entre ellos.

Esto significa que a medida que pasan los meses se promueven cambios cada vez más rápidos y que hemos enunciados ahora. Estamos entrando en la temporada de los eventos más intensos. Cada Portal traerá más y más energía para crear una NUEVA TIERRA. De hecho estamos muy cerca del punto culminante también llamado GRAN EVENTO, que no es más que la apertura del Portal más grande que este planeta podrá presenciar. Cada Portal que se abre también abre un poco más cada conciencia que está lista para los cambios y esto es fácil de entender. Tú mismo puedes ser testigo de como tu capacidad de comprensión hoy, ya no es la misma que antes. Cada día se puede absorber más y más información en su conciencia a medida que se expande rápida en este ahora. Sin embargo, *no todo son flores en el "Jardín de la Vida"* el proceso también causa mucha incomodidad, ya que todo es parte del *GRAN CAMBIO*.

Si bien la mayoría de estos malestares son causados por la resistencia al cambio, también existe el ajuste energético de los cuerpos, tanto el físico como de los demás cuerpos sutiles. También está el cambio en el ADN humano y la activación de "otras hélices" que antes estaban inactivas para la información que llega a través de la *canalización* proveniente de los HERMANOS ARTURIANOS.

Los próximos Portales ya estarán activando la *quinta hélice o la quinta hebra* como dicen. De todos modos es un avance inconmensurable dentro de esta TRANSICIÓN. Nuestros cuerpos físicos ahora están pasando por cambios extraordinarios en términos de *frecuencia y vibración*, y en un futuro cercano incluso los cambios biológicos serán notados y reconocidos por la ciencia humana. Se abren los *Portales* más importantes de este año. Sigue el CRONOGRAMA CÓSMICO de los mundos y nada ni nadie puede cambiar o detener lo previsto en este ciclo Universal. El tiempo de la conciencia limitada está llegando a su fin. Es un tiempo de celebraciones y no de lamentaciones.

Vive este momento, porque la vida es realmente maravillosa y hay que vivirla plenamente.

*Soy Vital Frosi y mi misión es la iluminación.*

*Querida familia de luz Gracias por escuchar nuestros mensajes y Recuerden que la quinta dimensión es un estado vibracional y que la elección de vibrar en la NUEVA TIERRA es personal e implica un despertar y un proceso de elevar la propia frecuencia vibracional. Es un viaje de autodescubrimiento y conexión con lo DIVINO dentro de cada uno de nosotros. Una transición hacia un estado de amor, armonía y unidad. Deseamos bendiciones en tu vida  
gracia, gracias, gracias*